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Le projet de Lior Krief est né de sa rencontre musicale et amicale 
avec le saxophoniste Baptiste Herbin. L’album capture l’alchimie 
entre la guitare à la Django Reinhardt et le style Be Bop à la Charlie 
Parker. Les compositions de son père, Serge Krief, et la participation 
de son frère Ezeckiel renforcent le lien familial au cœur de l’œuvre. La 
présence de l’illustre guitariste de jazz Mike Stern apporte une 
touche prestigieuse à ce projet, marqué par un mélange de styles qui 
lui confère une saveur unique.

Lior Krief’s project was born from his musical and friendly encounter 
with saxophonist Baptiste Herbin. The album captures the alchemy 
between Django Reinhardt-style guitar and Charlie Parker’s Be 
Bop approach. The compositions of his father, Serge Krief, and the 
contribution of his brother Ezeckiel strengthen the family bond at the 
heart of the work. The presence of renowned jazz guitarist Mike Stern 
adds a prestigious touch to this project, characterized by a blend of 
styles that gives it a unique flavor.

Digipack

Recorded on January 8th and 9th, 2024 at Sextan Studio (France)  
Sound recording and mixing: Arthur Gouret
Label Manager: Maël Perrigault
Producer: Lior Krief

RELATION PRESSE 
Bettina Sadoux
bettina.sadoux@gmail.com 
Tel: +33(0)6 72 82 72 67 

1. Lior  (Serge Krief) 3’00

2. Zazou  (Serge Krief) 3’31

3. Yayot FEAT. SERGE KRIEF & EZECKIEL KRIEF (Serge Krief) 3'18

4. Mr. X FEAT. MIKE STERN & JEAN-PAUL ADAM (Jimmy Smith) 5’43 

5. Manoir de mes rêves FEAT. SERGE KRIEF (Django Reinhardt) 3’55 

6. Nuits de Saint-Germain-des-Prés  (Django Reinhardt) 3’14

7. Tears  (Django Reinhardt) 3’46 

8. Sea Breeze FEAT. MIKE STERN (Serge Krief) 5’59 

9. Minor Swing FEAT. MIKE STERN & EZECKIEL KRIEF (Django Reinhardt) 5'58

10. Night and Day FEAT. MIKE STERN & SERGE KRIEF (Cole Porter) 5’39

ÉLÉMENTS CLÉS / KEY POINTS

Le premier album du jeune prodige de la guitare jazz Lior Krief. 

Plusieurs feat avec la légende Mike Stern. (300K Followers fb)

Il est accompagné du plus grand saxophoniste français Baptiste 
Herbin.

Un album entre Bop et jazz manouche.

The first album by young jazz guitar prodigy Lior Krief

Several feats with the legendary Mike Stern. (300K Followers fb)

He is accompanied by the greatest French saxophonist Baptiste 
Herbin.

An album between Bop and gypsy jazz.

Restant à votre disposition pour tout 
renseignement complémentaire, 
Cordialement
   Bettina SADOUX 
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